

BLOG

Mein neuer Kurzfilm „Der Fall“

von Charles Eisenstein

archive.ph/ga2eh

Erstveröffentlichung am 22. Juli 2023

<https://charleseisensteindeutsch.substack.com/p/mein-neuer-kurzfilm-der-fall>NACH
FALL

Anmerkungen und Quellen:

The Fall - A film by Charles Eisenstein
<https://youtu.be/HkxpMX5UF5A>

- Credits: Drehbuch und Regie von Charles Eisenstein, mit Unterstützung von Nosara Media. Animationen von Aldous Massie. Nachbearbeitung von Ben Joseph Stewart. Original Soundtrack komponiert, gespielt und produziert von Masha Brodskaya, Brian Forbes und Eirlys. Möge dieser Film dir helfen, in einer verrückten Welt bei Verstand zu bleiben.

Übersetzt von Christoph Peterseil. Korrekturgelesen von Ingrid Suprayan und Vanessa Groß. Originaltexte hier (Film Ankündigung), hier (Interpretationen) und hier (weitere Interpretationen).

[Dieser Artikel ist unter einer Creative-Commons-Lizenz (Namensnennung – Nicht kommerziell – Keine Bearbeitungen 3.0 Deutschland) lizenziert. Unter Einhaltung der Lizenzbedingungen darf er verbreitet und vervielfältigt werden.]

<https://nachhall.net/ksv02>



Charles Eisenstein

 charleseisenstein.org

Charles Eisenstein, Jahrgang 1967, graduierte an der renommierten Yale University in Philosophie und Mathematik. Er arbeitete und lebte zehn Jahre als Übersetzer vom Chinesischen ins Englische in Taiwan. Als Autodidakt, Redner und Schriftsteller befasst er sich mit den Themen Zivilisation, Bewusstsein, Gesundheit, Naturwissenschaft, Wirtschaft und Kulturentwicklung. Seine beliebten Kurzfilme und Online-Essays haben ihm den Ruf eines genreübergreifenden Sozialphilosophen und gegenkulturellen Intellektuellen eingetragen. Heute gilt er als maßgeblicher Vordenker für eine ökologische, vom Schenken inspirierte Lebensweise. Am 16. Juli 2017 war er zu Gast in der Sendung SUPER SOUL SUNDAY von Oprah Winfrey. Er präsentiert seine Visionen auf Vorträgen, veranstaltet Online-Seminare, betreibt einen Podcast und verfasst Bücher, darunter: DIE RENAISSANCE DER MENSCHHEIT, DIE ÖKONOMIE DER VERBUNDENHEIT, DIE SCHÖNERE WELT, DIE UNSER HERZ KENNT, IST MÖGLICH und KLIMA – EINE NEUE PERSPEKTIVE, die zu Klassikern der Nachhaltigkeitsbewegung wurden.

